

**Wädenswil braucht einen neuen Stadtpark und eine fortschrittliche Umweltpolitik!
Damit eine positive und umweltfreundliche Stadtentwicklung stattfinden kann.**

Wädenswil, wunderschön gelegen zwischen dem erfrischenden Zürichsee und der erholsamen Kulturlandschaft im Wädenswiler Berg, ist dank seiner vielseitigen Landschaften eine Ortschaft mit hervorragender Lebensqualität.

Damit dies auch so bleibt, muss unsere Gemeinde auch in Umweltbelangen verstärkte Bemühungen unternehmen und dem Beispiel anderer Gemeinden in unserer Umgebung folgen, die in Energiefragen grosse Verbesserungen herbeigeführt oder eine sorgfältige und fortschrittliche Stadtentwicklung gefördert haben.

Wir alle müssen als Bewohner Wädenswils dafür sorgen, dass unsere Gemeinde ihre Verantwortung gegenüber unserer Umwelt wahrnimmt und als positives Beispiel zeitgemäss und ökologisch handelt.

Ein erster Schritt dazu ist der neue Stadtpark im Herzen von Wädenswil. An der Oberdorfstrasse, mitten im belebten Zentrum Wädenswils soll eine Oase entstehen, welche die Lebensqualität erhöht und auch ökologische und soziale Funktionen übernimmt. So können sich Familien mit Kindern dank einem modernen Spielplatz und genügend Sitzmöglichkeiten nach dem Einkauf im Park entspannen und während einem gemütlichen Zusammensein mit naturliebenden Rentnerinnen neue Kontakte zu anderen Einwohnern knüpfen. In einem ökologisch gestalteten Teilstück des Parks können sich naturinteressierte Personen beim dazugehörigen Lehrpfad über die Nützlichkeit von Kleinstrukturen informieren. Und die Mitarbeitenden der umliegenden Geschäfte geniessen im Sommer am Brunnen im neuen Park ihr Mittagessen. Nicht zuletzt kann durch den neuen Stadtpark eine neue Fussgänger Verbindung entstehen zwischen der Türgass und der Oberdorfstrasse. Dadurch werden die Geschäfte im Bereich Zugerstrasse besser mit den Einkaufsmöglichkeiten an der Oberdorfstrasse verbunden, was zu mehr Laufkundschaft für die anliegenden Betriebe führen kann.

Der neue Stadtpark ist ein starkes Zeichen für ein entschlossenes und umweltfreundliches Handeln und kann den Grundstein legen für weitere dringend notwendige Veränderungen, wie dem Einrichten einer Umweltschutzabteilung, einer gezielten Stadtentwicklung und einem fortschrittlichen Energiekonzept.

Deshalb brauchen wir den neuen Stadtpark – und eine aktive Umweltpolitik im neuen Gemeinderat!

Jonas Erni